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Estimados Socios, autoridades del Colegio, integrantes de la Comisión Fiscal, Socios 
Colaboradores, amigos todos de la Directiva del Club. 
 
Como titular de esta Comisión Directiva les doy la más cordial bienvenida a nuestra 
Asamblea Anual, Memoria y Balance 2015.  
 
Dando cumplimiento a los Estatutos del Club Seminario y dentro del marco de la 
Asamblea Anual correspondiente pongo a su disposición esta breve reseña y síntesis de 
nuestras actividades llevadas adelante en el año 2015. 
 
En primera instancia y como ya se hecho costumbre –buena y sana- han trabajado 
paciente y profesionalmente el Sr. Nicolás Ibarburu y el Sr. Julio Gutiérrez para que el 
Balance correspondiente al Ejercicio fuera auditado y finalmente aprobado por la 
Comisión Fiscal. Agradecemos también a esta Comisión su presencia, su control y su 
trabajo profesional el cual ratifica que en el campo administrativo y financiero se ha 
trabajado en forma correcta y satisfactoria. 
 
Tenemos que decir que gracias a Dios ha sido un año de dura y comprometida tarea. En 
todas las áreas. Desafíos constantes y permanentes para seguir desarrollando en forma 
ordenada el crecimiento del Club y la nada sencilla tarea de darlo a conocer y hacerlo un 
Club integrado y de puertas abiertas. Culmina este proceso con ese mojón que significó 
celebrar juntos nuestro quinto aniversario en la Sala de las Congregaciones, espacio 
aquel que permitió presentar nuestras obras y nuestro proyecto a futuro del Campo 
Deportivo. 
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Decimos “juntos” porque ese fue un objetivo como Comisión Directiva: aunar esfuerzos y 
a todas las distintas disciplinas, reunir la comunidad ignaciana en torno al deporte y 
crecer como familia en valores. En definitiva, el intento con humildad de ser un eslabón 
más de la Congregación, confirmar su presencia positiva para la sociedad y constituir el 
nexo natural para la práctica deportiva y social de alumnos, ex alumnos y padres.  
 
MISION, VISION Y VALORES: 
 
Queremos proporcionar a nuestros asociados un espacio donde practicar diversos 
deportes y otras actividades culturales y sociales tendientes a contribuir con sus 
diversas manifestaciones a fomentar y fortalecer los valores cristianos para las 
formaciones de hombres y mujeres espiritual y físicamente sanas y fuertes 
 

 
COMISION DIRECTIVA - Período 2015-2017 
 
TITULARES: 
 

1. Jorge Muñoz - Presidente  

2. Ana Crosa - Vicepresidente  

3. Gonzalo Hernández - Secretario 

4. Guillermo Murissich - Vocal 

5. Nicolás Ibarburu - Tesorero  

6. Julio Gutiérrez - Pro Tesorero 

7. Ines Sanz - Vocal 

8. Eugenio Balestie - Vocal  

9. Juan Mario Iturralde - Vocal  

 

SUPLENTES: 

1. Verónica Fagalde 

2. Víctor Peña 

3. Miguel Perrier 

4. Hector Lapido 

5. Gabriela Dupuy 

6. Pablo Mari 

7. Alvaro Gastelu 

8. Javier Suárez 
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Gonzalo Hernández - Responsable campo deportivo “Parque Cupra” 

María Victoria Pieri - Responsable de Comunicación y Comercial 

Sebastián Perona - Apoyo en Coordinación  

Alberto Draper - Acompañamiento espiritual 
 
 
 
I.- ASPECTO INSTITUCIONAL. 
 
 
Este 2015 estuvo signado – entre otros logros – por un profundo intercambio y 
colaboración con el Colegio. Nuestro agradecimiento profundo al Sr. Rector, Padre 
Marcelo Copetti S.I. y al Sr. Administrador Antonio Sommer por esa posibilidad y del 
mismo modo por la confianza manifiesta a esta Comisión Directiva. Nos permitieron 
continuar administrando los espacios deportivos del Colegio y otras instalaciones, lo que 
constituye un apoyo significativo y también una gran responsabilidad.  Quiero destacar 
en este caso que logramos acordar compartir la Oficina de Ex Alumnos para que allí 
actuara en forma permanente nuestra Secretaría. Sin duda un fundamental y relevante 
suceso para la vida del Club. Permite a la vez la presencia semanal de un responsable en 
el ámbito natural Colegio y también todo el aspecto positivo que se desprende en la faz 
profesional y operativa diaria del Club. 
 
Realizamos las Elecciones para un nuevo período de Comisión Directiva de acuerdo al 
estatuto del Club.  Felizmente otra Lista de unidad entre los que ya se encontraban 
trabajando y quienes aceptaron dar ese importante paso de colaboración. Vale decir, 
renovamos el compromiso, acordamos trabajar y cumplimos con la tarea de 
intercambiar formas y estilos cuyo beneficio es el conjunto del Club Seminario. 
 

 



 
 
 
 

 
 
 

____________________________________________________________________________________________________ 
 

 
 
 
                                                             
 
Estuvimos en la Fiesta Ignaciana, en los distintos servicios y en todas las reuniones de Ex 
alumnos. Realizamos el Segundo Encuentro de Delegados. Logramos el espacio 
solicitado en el Anuario del Colegio, en el cual colocamos nuestra actividad, nuestro 
proceso, nuestro proyecto y toda nuestra alegría y energía. Nos sentimos felizmente 
integrados y trabajamos para que así continúe. 
 
 

 
 
 
 
 
 
II.- ASPECTO DEPORTIVO 
 
 
Todas las disciplinas deportivas incrementan el número de competidores. 
Necesariamente también su organización interna. Algunas de ellas felizmente 
interactúan con chicos del Colegio.  
 
 
En Fútbol Universitario –valga el ejemplo- tenemos el orgullo de ser casi en exclusividad 
el único Club que se presenta en todas las Categoría de la Liga Universitaria. Entre ellos y 
como aspecto a resaltar, Sub 16 y Sub 23 disputaron la Copa de Oro y estos últimos 
disputando la final, ascenso en Sub 20 a Divisional B y en Sub 18 fueron campeones 
invictos de la Copa de Plata.  El éxito y el compromiso asumido es el resultado de un 
proyecto único largamente anhelado y hoy puesto en práctica para beneficio de una gran 
cantidad de jugadores que nos acompañan. 
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El Papifútbol sigue reuniendo y recibiendo padres en torno al deporte. Compitiendo 
sanamente, continúa generando una estructura positiva de conocimiento entre los 
mismos y sus familias. Un sinnúmero de actividades sociales le otorgan una 
característica singular y divertida que se traduce en el éxito que lo acompañan año tras 
año. También como Club aprendemos de su experiencia y a la vez consideramos 
importante el trabajo en conjunto en beneficio del Club, del Campo Deportivo y de todas 
las áreas que compartimos.  
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Destacadas participaciones de jugadores de Rugby del Club en selecciones juveniles y de 
mayores, indican que han tomado un camino firme, seguro y sólido.  Tres equipos 
completos lo avalan.  Existe una formidable continuidad entre quienes aprenden en el 
Colegio ese juego colectivo y los que ya lo desarrollan en competencias de mayores en 
primera división a través del Club. Éstos ya son los referentes; aquellos serán el futuro. 
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Fútbol femenino continúa compitiendo en la AUF y más allá de los resultados tan difíciles 
de obtener en virtud de la juventud y las primeras experiencias, se destaca como un muy 
correcto competidor obteniendo nuevamente el premio de Juego Limpio. Para nosotros 
de suma trascendencia y que deseamos hacerlo notar. 
 
 

 
 
 
 
 
Mami Hockey logra el ascenso al círculo de privilegio en la competencia. Por tanto 
aumenta su compromiso deportivo y un salto cualitativo para el nuevo año en una 
disciplina deportiva que crece en forma sustantiva todos los años. 
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El Básquetbol del Club ya compite en la Liga Universitaria. Un paso importante y difícil. 
Un desafío para los chicos, pero que gustosos apuntan a recibir en su equipo a tantos ex 
alumnos del Colegio. Aquellos que en su momento no tuvieron alternativa y emigraron a 
otros clubes y hoy ven con simpatía este nuevo proyecto y su retorno.  Entre sus 
actividades interesantes, destacamos la que llevaron adelante con el Campeonato 3x3 
con invitados de otros Colegios y Clubes.  Fueron apoyados en su organización por 
Básquetbol Senior y forman ambos un grupo integrado y fraterno en busca del éxito en 
el plano social y también el deportivo.  
 

    
 
 

Mami Volley compite en ADIC y a su vez organiza Campeonatos Internos. Su enorme 
actividad social, su alegría contagiosa también las hizo organizar un nuevo evento de 
Zumbathone cuya recaudación fue en total beneficio de la Fundación Arriba Ro. Nuestra 
gratitud a ese muy lindo y desinteresado gesto, ejemplo a continuar y a imitar. 
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Continúan también todas las otras actividades; el handball universitario y el de la 
“mamis”, el hockey universitario unido y coordinado con el proyecto del Colegio 
(profesores, canchas y prácticas) para que el éxito y la continuidad deportiva estén 
asegurados. Corredores y Volley masculino completan nuestro orgulloso abanico 
deportivo.  
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III.- SPONSORS Y COMUNICACIONES 
 
 
En 2015 hubo un notorio y sustantivo cambio en cuanto a las conductas de apoyo a los 
Clubes deportivos por parte de los patrocinantes. Sin embargo, en ese entorno nada 
sencillo logramos continuar y renovar el apoyo de los sponsors principales de nuestro 
Club: Movistar, Itaú, PepsiCo FNC, Hamby. También el de todas las Empresas que se 
suman en forma permanente a los distintos eventos y trabajos en el Campo Deportivo:  
Geosys, Canarias, Hormigones Artigas, Impacto Construcciones, Montelecnor S.A., 
Reverdecer, El País, Bayer, Aldan Escaleras y en general tantos anónimos y profesionales  
que dan su apoyo y su calidez a la construcción de todos los aspectos del Club. Una lista 
gracias a Dios interminable. 
 
El área de Comunicaciones hoy día es vital. Ha sido una inversión importante y lo 
consideramos un objetivo fundamental y básico. Así entonces, profesionalizamos el área 
en manos de la Sra. Ma. Victoria Pieri y recurrimos a la experiencia de las Sras. Dolores 
Carbajales y Pilar Perrier quienes nos asesoran y diagraman con excelente capacidad 
toda la estructura necesaria. Presentes en todas las redes sociales con noticias, 
imágenes, comunicaciones y novedades nos sugiere que la tarea está en buenas manos y 
que el trabajo en esa dirección debe continuar. Sin lugar a dudas un punto fuerte en la 
tarea de la Comisión Directiva y un saldo que consideramos como positivo. Desde luego 
a profundizar, a mantener y a renovar en forma permanente, tanto como la velocidad de 
los cambios tecnológicos así lo ameritan. 
 
 
 
IV.- CAMPO DEPORTIVO 
 
 
Mantenemos en un todo nuestro firme compromiso de inversión en el Campo Deportivo 
(Parque Cupra). Tal como lo señala el balance del cierre de ejercicio, así allí fueron 
dirigidas nuestras energías y así también los recursos obtenidos de nuestros 
patrocinantes y colaboradores. Tarea nada sencilla desde luego, pero que constituye un 
muy buen valor agregado si consideramos el estado general del mismo que (con mucho 
gusto) recibimos hace solo cinco años y fracción. 
 
La planificación 2015 se realizó básicamente en dos propuestas importantes, básicas y 
de largo aliento en virtud de los recursos logrados y disponibles: trabajos previos de 
nuevas canchas y preparación de espacio y servicios para colocar vivienda de quien se 
desempeñará como cuidador del campo y trabajos de mantenimiento de todos los 
espacios. 
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El trabajo es permanente, sin embargo la seguridad y el cuidado específico de lo 
realizado ha sido un escollo importante. Los objetivos además de planificados, han sido 
presupuestados en todo su contexto y los consideramos muy próximos a alcanzar. Lo 
descontamos como factible en breve lapso y a partir de allí continuarán las etapas 
sucesivas del desarrollo general del campo Deportivo: finalizar el resto de las canchas, 
iluminación, riego, caminería de acceso e interior y estacionamiento. 
 
Esto es lo que intentamos destacar como relevante en este cierre de año 2015. Un quinto 
aniversario que nos encuentra con renovadas esperanzas y con mucha Fe. En Dios, en el 
Club y en el Proyecto del que nos sentimos parte comprometida y responsable.  
 
Por último agradecer también a los que me acompañan en la tarea: como directivos, 
como adjuntos, como colaboradores desinteresados y como amigos. Amigos del Club 
Seminario con todo lo que ello significa.  
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A todos los deportistas del Club y sus entrenadores les hacemos llegar nuestro afecto y 
el compromiso de seguir firmes en la tarea para la que nos propusimos dirigir.  
 
Recuerden siempre nuestra puerta abierta que estará pendiente de vuestros planteos e 
inquietudes y que serán -sin dudas- de utilidad y provecho para todos. 
 
Recuerden que, como equipo nos sentimos humildemente satisfechos por lo que 
hicimos, pero a la vez con la preocupación lógica de continuar buscando resultados y 
cumpliendo objetivos. 
 
Recuerden que el Club es de toda la familia del Colegio (los de ayer, los de hoy y los que 
vendrán) pero que también en esta instancia –quiero destacarlo muy especialmente- es 
de ustedes en particular que serán quienes con esfuerzo y capacidad nos sucederán en la 
tarea de la conducción y la propuesta. No es menor el desafío pero tengan la seguridad 
plena que otorga una satisfacción profunda, plena y agradable muy difícil de trasmitir. 
 
Muchas gracias a todos. 
 
Con cristiano afecto y estima. 
 
Por Comisión Directiva 
 
CLUB SEMINARIO 
 
 
Sr.  Jorge Muñoz Ruete                                                          Sr. Gonzalo Hernández García 
Presidente                                                                                                           Secretario 
                                                                                                          


